

ほらほら 幌北

幌北まちづくりセンターだより

NO.39

2017年6月発行
幌北まちづくりセンター
北区北17条西5丁目1-7
TEL：726-6345
FAX：726-2765

<http://www.city.sapporo.jp/kitaku/machi/center/horokita/index.html>

春の交通安全街頭啓発

4月6日（木曜日）から18日（火曜日）まで幌北小学校・北辰中学校周辺や北18条交差点などで、幌北交通安全実践会と幌北交通安全母の会、幌北連町交通部などの皆さんが新入学児童の安全を見守りました。

また、4月7日（金曜日）には北24条交差点周辺で、北区春の交通安全合同街頭啓発が行われ、ドライバーや歩行者に交通安全を呼びかけていました。



札幌工業高校との合同清掃を実施しました

4月26日（水曜日）午後3時45分から、北海道札幌工業高等学校の生徒約100名と、幌北連合町内会・NeoLos（ネオロス）幌北の学生ボランティア約40名、幌北児童会館の児童約35名の総勢175名が参加しました。平成24年度から始まったこの活動は、今年で6回目となり、清掃範囲は東西に創成川と北大までの間、南北に北15条から北20条までの間で、北清掃事務所からごみの分別や減量化



などについて話を聞いた後、6グループに分かれて実施しました。

小雨まじりの天気にも関わらず、生徒と地域住民の皆さんは楽しく交流しながら、歩道に落ちているごみを拾い集めました。



日赤奉仕団幌北分団と幌北小児童との花植え

5月18日（木曜日）、日赤奉仕団幌北分団の皆さんと幌北小学校3年生の児童が同校前のます花壇に4種類の花苗（ペゴニア、マリーゴールド、ペチュニア、サルビア）を植えました。



はじめに、分団員の方が花の名前や植え方、お世話の仕方などを説明し、その後3~4人のグループに分かれてそれぞれ作業をしました。

児童も分団員のみなさんも夏のような日差しの中、花植えを通じて交流を深めていました。

6月には、分団員の方に感謝の気持ちを作文やカードにして伝える「ありがとうの会」が実施される予定です。

よさこい幌北披露会が初めて行われました

6月4日（日曜日）午前11時から、北13条いこい公園（北区北13条西2丁目）で、北海道大学の学生が中心となって組織するYOSAKOI（よさこい）チーム「北海道大学“縁”」が、今年の演舞を地域の皆さんに披露する「幌北披露会」が初めて開催されました。

この披露会は、6月7日から始まる「第26回YOSAKOIソーラン祭り」に先駆け、お世話になっている幌北地区の住民の皆様に見てもらおうと、学生が企画したものです。この日は小雨に見舞われるなど、あいにくの天気でしたが、地域の方々やチームのOBなどが集まり、熱い演舞を見守りました。



彼らの演舞に地域の皆さんからも自然と掛け声や手拍子が沸き起こり、また、総踊りでは、公園にいる人みんなが「鮭サンバ」の輪が広がり、盛り上がりました。

「北海道大学“縁”」は、幌北ふるさと夏祭りにも参加して、祭りに花を添えてくれます。YOSAKOI ソーラン祭りや夏祭りでの彼らの熱い踊りに注目です。

日赤奉仕団幌北分団との交流「ありがとうの会」

6月8日（木曜日）、幌北小学校で「ありがとうの会」が開催されました。これは幌北小学校の3年生が日赤奉仕団幌北分団員の皆さんに、5月18日の「花植え」を一緒にしてくれたことに対するお礼の気持ちを歌やダンスで伝える目的で開かれたものです。

児童の司会進行により会が始まり、ジャンケン列車のゲームで盛り上がり、運動会でも踊ったダンス「ハッピー」を披露し、ノリノリのダンスに思わず手拍子が沸きおこりました。その後、5月の花植えのグループ毎に分かれ、昔あそびをして、最後に「大切なもの」を歌って、楽しい充実した時間を過ごしました。



地域ふれあい情報



第28回 幌北ふるさと夏祭り

開催日 7月29日(土) ※荒天時は30日(日)に順延
場 所 幌北小学校グラウンド(北区北19条西2丁目)

- 11時 子ども縁日(13時まで)
- 14時 ビール園、よさこい「縁」、「バンザイ魂」
バンドなどのステージ上演
- 17時 開会式
- 19時20分 盆踊り、花火大会
- 20時30分 閉会式

75歳以上の方に福祉券プレゼント!! (先着120名様)



~子供には夢を、大人には思い出作りを、
お年寄りには楽しいひとときを~

※問い合わせ先

幌北まちづくりセンター

◆〒001-0017 北区北17条西5丁目1-7

◆電話 726-6345 / ファックス 726-2765

◆平日 午前8:45~午後5:15(諸証明受付は午後4:45まで)